

教育目標「がまん玉 みつけ玉 しんせつ玉 をみがく朝日っ子の育成」



あさひ

令和7年度

10月号

令和7年10月30日(木)
日田市立朝日小学校

10月11日秋季大運動会



10月11日（土）、予定通り令和7年度の秋季大運動会を実施することができました。今年は開催日を一週間下げたにもかかわらず、残暑は厳しく毎日熱中症対策を行いながら練習を重ねてきました。今年も、CS委員の方々をご来賓にお迎えして、子どもたちのがんばる姿を見ていただき、応援の審査をしていただきました。「みんなで がんばる 運動会 ~勝っても 負けても 楽しもう~」の全校スローガンのもと、赤組も白組も応援団を中心に、これまでの練習の成果を出しつくすことができました。今年は最後まで勝敗がわからず、大接戦でしたが、競技優勝は赤組、応援優勝は白組でした。ご来賓、地域・保護者の皆様、子どもたちを温かく見守り、応援してくださりありがとうございました。



今年も、北向老人クラブの方々が、ボランティアで、保育園側のプールの石垣と溝の草をきれいに取ってください、大変美しくなりました。また、松岡ガーデン様にも学校周辺の環境美化にご協力いただいています。ありがとうございます。



<11月行事予定>

10/31日（金）～11/1日（土）
6年生修学旅行

- 3日（月）文化の日・三役湊部屋訪問
- 14日（金）まわし締め講習会
- 22日（土）研究授業（午前中）
- 23日（土）勤労感謝の日
- 25日（火）給食後下校
- 27日（木）すもう大会前日準備
- 28日（金）すもう大会 50周年

稲刈り・いもほり実りの秋



朝日地域資源保全組合の方々の協力をいただきながら、育ててきた稻やいもが実りの時期を迎え、10月15日（水）に稲刈り、21日（火）に芋ほり、24日（金）に脱穀を実施しました。今年も暑い夏でしたが、どちらの出来具合もよく、これまでお世話していただいた保全組合の方々のおかげだと感謝しています。収穫した米やいもは、11月28日（金）の相撲大会で、おむすびや豚汁に使わせていただきます。



10・29（水）秋のオープンスクール

10月29日（水）、オープンスクールがありました。2時間目には、CS委員の方々にも授業を参観していただきました。3時間目は体育館で公民館と共に人権講演会を実施しました。劇団「あやめ」さんをお迎えして、『おばあちゃんが認知症になった』という演題で公演をしていただきました。子どもたちの様子や反応を見ながら演技してくださり、迫真的演技に会場全体が引き込まれていました。演劇の後は低・高学年に分かれて、安達会長さんと諫山亮太さんが、劇を振り返りながら認知症への理解を深めるお話をしてくださいました。また、5年生が育てたお米の販売には長蛇の列で、あっという間に完売てしまいました。

